

Ordination sacerdotale de 31 diacres le 29 avril

Il manque un mois pour la cérémonie d'ordination sacerdotale de 31 fidèles de l'Opus Dei qui sera célébrée par le cardinal Giuseppe Bertello, président du « gouvernement d'État » du Vatican.

30/03/2017

Les futurs prêtres avaient reçu l'ordination diaconale des mains de Mgr. Echevarria, le prélat de l'Opus

Dei décédé le 12 décembre dernier. « Vous devez exclusivement vous donner au service de tous, avec joie et générosité » avait-il dit à cette occasion. (texte intégral de l'homélie de mgr Echevarria)

La cérémonie d'ordination sacerdotale aura lieu le 29 avril prochain, à Rome, et sera célébrée par le cardinal Giuseppe Bertello, président du « gouvernement d'Etat » du Vatican. Ces derniers mois, les diacres se sont consacrés aux tâches propres à leur ministère et se préparent à l'ordination sacerdotale en étudiant intensément. L'un d'entre eux, Francisco Chapa, affirme : « Bien sûr, nous comptons les jours qui manquent. Être ministre du Christ suppose un changement profond dans la vie, c'est une grâce qui nous dépasse, un don immérité que l'on reçoit pour le mettre au service des autres ».

Luigi Vassallo dit, quant à lui : « Nous nous préparons à recevoir ce grand don en vue de l'énorme travail qui nous attend, et nous avons confiance en Dieu qui va nous soutenir dans cette tâche. Nous vivons ces journées dans un climat de prière, accompagnés par celle de beaucoup de personnes. Nous souhaitons apporter partout la joie et la miséricorde, comme le veut le Pape François ».

Qui peut penser être prêt ?

« On s'est préparé pendant des mois – explique Javier Bordonaba – mais qui peut se considérer « prêt » pour une telle chose ? Des prêtres plus expérimentés nous ont donné des conseils pour célébrer les sacrements, pour approcher toutes les âmes du Christ, pour écouter et aider celui qui cherchera en nous l'espérance ».

Alvaro Mira ajoute que Mgr. Echevarria sera l'heureux témoin de leur ordination depuis le Ciel. « C'est lui qui nous a conféré le diaconat et je pense que nous sommes tous en train de lui demander de nous aider à être de bons prêtres. Je garde toujours le souvenir de son accolade lors de cette cérémonie. Penser qu'il prie Dieu pour que nous soyons ses bons instruments me remplit de confiance ».

Le 29 avril prochain, à la basilique Saint Eugène de Rome, de nombreux amis et membres des familles des 31 diacres seront présents à la cérémonie. « Ce qui nous aide le plus pendant ces semaines de préparation – signale l'un d'eux, le Portugais Diogo Brito – ce sont les prières de tout le monde, surtout de nos familles et de nos amis, ils le savent bien ».

« Ils doivent prier – continue Alvaro Ruiz Anton – pour que nous soyons tranquilles, sereins ; pour que chacun de nous soit fidèle et que nous n’oublions pas d’être comme *un tapis moelleux pour les autres*, comme aimait à le dire Saint Josémaria, et apprendre à devenir ces prêtres que le Pape François appelle de ses vœux : des pasteurs qui ne dressent pas de barrières mais qui sont tout près du peuple de Dieu ».

La cérémonie de l’ordination sera retransmise par vidéo sur cette même page web.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/ordination-de-31-diacres-dans-un-mois/>
(20/01/2026)